

Fallece un joven mariscador al caerle un rayo mientras faenaba en la playa

Autor Administrator
viernes, 14 de septiembre de 2007

Un mariscador de 25 años falleció ayer al caerle un rayo cuando se encontraba faenando en la playa almonteña del Malandar, en concreto en la zona conocida como "El inglesillo".

El fallecido, Daniel Morales Díaz, era natural del municipio gaditano de Arcos de la Frontera, si bien residía en la localidad de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

Los hechos tuvieron lugar sobre las 10.45 horas y las personas que se encontraban en la playa fueron los que dieron el aviso a los servicios de emergencias.

Hasta el lugar de los hechos se desplazó un equipo de Urgencias del 061, cuyos facultativos nada pudieron hacer por salvar la vida de este joven, por lo que sólo pudieron certificar su muerte, de forma que, una vez levantado el cadáver por la autoridad judicial, éste fue trasladado a su población de residencia.

El delegado de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía en Huelva, Juan Manuel López, detalló ayer que los hechos sucedieron cuando el mariscador, junto a otros compañeros, se encontraba faenando con un rastro de acero y en medio de una tormenta de la que procedió el rayo que le alcanzó.

Por su parte, el alcalde de Almonte, Francisco Bella (PSOE), aseguró a Europa Press que ni en la playa ni en sus alrededores hay instalados pararrayos destinados a evitar hechos como éste.

El Ayuntamiento de Almonte y la Asociación de Mariscadores de Doñana lamentaron ayer la muerte del mariscador gaditano, que falleció como consecuencia de las heridas sufridas tras la descarga eléctrica que recibió.

La Asociación de Mariscadores de Doñana ha enviado una corona de flores a la familia y ha anunciado que representantes del colectivo asistirán hoy al sepelio que se celebrará en Sanlúcar de Barrameda, según informó el Ayuntamiento.

En este sentido, tanto el Consistorio almonteño como la asociación mostraron su pesar por la muerte de este hombre, que compartía con los mariscadores del municipio el uso tradicional del marisqueo en la comarca de Doñana

fuelle_ huelvainformacion.es